



Comunicado de Prensa No. 269-11  
Estocolmo, Sue., 25 de agosto de 2011

## **Reconocen a México por sus instituciones sólidas en materia hídrica, en la Semana Mundial del Agua Estocolmo 2011**

- Se deben mejorar las capacidades institucionales para desafiar los retos de abasto de agua y reducir el impacto del cambio climático: Marco Antonio Velázquez

México y Brasil lideran el grupo de países latinoamericanos con mayor fortaleza institucional en materia de agua, por la aplicación de políticas mediante la Comisión Nacional del Agua (Conagua) y la Agencia Nacional de Aguas de Brasil (ANA), respectivamente, informó Abel Mejía, consultor para el Banco Mundial, en el seminario Retos en el Suministro de Agua Urbana en América Latina y el Caribe, que se impartió en la Semana Mundial del Agua de Estocolmo.

Marco Antonio Velázquez Holguín, Subdirector General de Programación de la Conagua, señaló que se deben mejorar las capacidades institucionales para desafiar los retos en materia de abastecimiento de agua potable y reducir el impacto del cambio climático. Subrayó que en la medida en que los organismos operadores de los servicios de agua alcancen un mejor desempeño en México, se vuelven actores importantes en la conservación de los recursos hídricos a largo plazo. Por eso la dependencia mexicana implementa programas orientados a su fortalecimiento y modernización administrativa y operativa.

Especialistas reunidos en el evento coincidieron en que, a pesar de que el promedio de los países de la región ha alcanzado progresos razonables en términos de cobertura de los servicios de agua potable, el saneamiento y la calidad del agua son dos áreas rezagadas, y las mejoras en estos campos resultan complicadas por el manejo poco sostenible del agua, así como por la falta de transparencia en muchos organismos operadores.

Víctor Arroyo, Jefe del Programa de Agua y Saneamiento para América Latina y el Caribe, del programa Habitat de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), señaló que las ciudades en Latinoamérica aún enfrentan numerosos obstáculos, como el crecimiento sin control de las áreas urbanas y los asentamientos irregulares.

En el seminario latinoamericano, organizado por la Conagua, el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Fundación FEMSA, ONU, y el Centro del Agua de América Latina y el Caribe (CAALCA), participaron representantes de los organismos operadores de Tijuana, México; y Quito, Ecuador.

ooOoo